

Organizaciones Saludables.

Modelo de estudio e intervención, con enfoque interdisciplinario.

Objetivo: crear un modelo de estudio e intervención en las organizaciones, con enfoque interdisciplinario, para mejorar las condiciones de salud de sus miembros e impactar en la gestión.

Materiales y métodos: Desde hace 2 años se ha realizado investigación documental no experimental a través de herramientas como la revisión bibliográfica y sesiones de discusión, para definir y proponer un modelo interdisciplinario en organizaciones del estado de Hidalgo.

Resultados: Se obtuvo un modelo descriptivo que integra los principales componentes a estudiar, abarcando aspectos de la salud de las personas y de la organización, para alcanzar mejores niveles de bienestar y efectividad respectivamente. **Conclusiones:** El modelo propuesto es general, sistémico y flexible, destaca la importancia de la salud en las organizaciones y brinda elementos para asociar las condiciones de salud de la organización a la efectividad de la misma.

Titulo

Organizaciones Saludables. *Modelo de estudio e intervención, con enfoque interdisciplinario.*

Autores:**Instituto de Ciencias de la Salud, UAEH.**

MSP. Luis Enrique Díaz Pérez

MCC. Rosario Barrera Gálvez

MSP. Juan Carlos Paz Bautista

Instituto de Ciencias Económico Administrativas, UAEH.

Dr. en C. Jorge Arce

Dr. en C. Heriberto Moreno Uribe

Lugar de trabajo:

Pachuca, Hgo.

Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo.

ICSa Tel. 01-771 7172000 ext. 4304

ldiazperez@yahoo.com.mx